

Embodiment-Parcours

Lustvoll Gehen – der Körper macht Stimmung

Der 1. „Embodiment-Parcours“ Deutschlands

Dieser besteht aus 10 Tafeln, auf denen Übungen in Form von Impulsen beschrieben und mit Fotos illustriert werden. Inhaltlich wurde der Parcours von der Buchautorin Dr. Petra Mommert-Jauch konzipiert, vom Chefarzt der Rehaklinik Hüttenbühl Dr. Harald Schickedanz inspiriert und von der Kur- und Bäder GmbH erstmalig in Bad Dürheim installiert.



für Kliniken, Kurbäder oder "gesunde" Unternehmen
Schritt für Schritt zum eigenen Parcours

1. Kontakt aufnehmen
info@isr-gesundheitsakademie.de

5. Lustvoll Gehen für
Patienten &
Jedermann und -frau

2. Beratung &
Standortbestimmung

4. Installation & Eröffnung

3. Materialauswahl & Produktion

Genial einfach!

Wir liefern das Know-How - den Rest entscheiden Sie selbst!

Individueller geht es kaum.